
 平成 28年 12月 18日、この年

最後の例会を終えて、会場の「久

慈サンピア日立」に集合、恒例

の大忘年会が開かれました。 

午後６時、会場には会員21人、

ご家族３人、ＪＷＡＹから田鍋

さんと中川さんの２人が参加し

てくださいました。 

会長の挨拶に続いて、小田切

さんの乾杯でスタート、和気あ

いあいの宴が続きました。 

毎年おなじみの年度賞は、次

の皆さんに贈られました。 

例会皆勤賞 海老澤公、鈴木隆、

鈴木光雄、豊田正夫、 

松下喜行、市毛荘一、 

原田英一郎、田崎博 

最多作品出品賞 小室政衛 

(15本) 

作品出品賞 原田英一郎、 

田崎博（12本） 

奨励賞 小林茂、藤田カツ子、 

    佐藤勝男 

会長賞 小林茂、小室政衛、 

    鈴木隆 

お久しぶりで賞 岡崎好美、 

矢部正夫、橋本晋作 

 なお、これらの賞品および全

員に贈られた参加賞は、ＪＷＡ

Ｙからのご提供でした。ありが

とうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その後も思い出話やカラオケ

が続き、松本さんの〆でまずは

お開きとなりました。 

いつものように二次会に移り

ましたが、サッカーの鹿島アン

トラーズとレアル・マドリード 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

の決勝戦を見ながらとなりまし

た。その後も皆さん飲みつかれ

たのか、10時過ぎには散会とな

りました。それぞれに歳を重ね

たこの一年、元気に過ごせたこ

とに感謝しましょう。 
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今年も元気な姿でそろって記念写真を 

会長あいさつ    小田切さん乾杯     ＪＷＡＹの田鍋さんと中川さん 

和やかな会場風景       女声コーラス 



 

 

 

 

 12月例会は 18日、大沼交流セ

ンターで開催。（出席者 16人） 

この後行われる忘年会の説明な

どがあり、作品合評に移りまし

た。 

 

ひたち水ロケット大会 

原田英一郎  

Blue-ray/10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 約70人の児

童たちが、自分手で作った「水

ロケット」を持ち寄り「飛距離」

と｢滞空時間｣の二つの部門で競

いました。その時の様子を、子

供たちの元気な姿と共に纏めて

みました。 

≪ご意見異見≫ 

＊難しい被写体ですね。全体の

様子（場所、日時、現象など）

の比重を多くすると良いかも。 

＊毎年ご苦労様です。 

＊滞空時間競技などカメラでの

ねらいは大変ですね。 

＊年に技術が発達しているよう

ですネ。良く撮れていました。 

＊毎年子供の元気な姿が良かっ

た。又ロケットを撮影するの

はむずかしいですね。 

＊カメラが変わったせいか画面

がクリアに感じた。画面が回

るトランジェントは煩わしい。

ロケットばかり追わないで子

供の表情も。こういう競技だ 

 

 

 

 

という説明もほしい。 

 

満月とムーンロード 

鈴木 隆  

ＤＶＤ／６分 

≪作者コメント≫ 日立港と河

原子海岸で満月と海面に出来る

月光の道（ムーンロード）を撮

影したものです。満月が海面か

ら完全に昇るのに約３分かかり

初めて見た満月の月の出でした。

月は太陽と異なり満ち欠けがあ

り、満月でも月の出は夕方と限

らず、暦で時刻を調べ、また満

月の前を白い船が横切るなど、

ベストタイミングでラッキーで

した。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊寒かったでしょう。 

＊月を多くの角度からよく写し

ましたね。 

＊着想が面白い。日の出はよく

見るが、月の出は珍しい。 

＊情感あふれる映像でした。 

＊余分な所の映像が多くみられ

ます。カットを考えてみて

は？ 

＊水平線からあがる満月はまさ

に貴重。しかもその前を船が

通るタイミングの良さ。今年

はきっといいことがあります

よ。ムーンロードも美しい。 

 これだけでは作品にならない

ので、どこかで活かせるとい

いですね。 

 

海端文化祭  

小室 政衛  

Blue-ray/９分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 東大沼町１

丁目の海端団地内集会所で文化

祭が11月19,20日の二日間行わ

れました。団地外の人がたくさ

ん来場され、洋間では趣味の会

が出品され、和室ではウクレレ

演奏による合唱で笑い声が絶え

ませんでした。 

≪ご意見異見≫ 

＊沢山の作品で撮影が大変だっ

たと思います。作品映像の中

に名前を入れたらどうか？と

思いました。 

＊作品展示の中、一部制作の様

子などがほしい。または制作

者のインタビュー。 

＊行事の様子がよくわかりまし

た。 

＊大沼学区は趣味多彩ですね。

獅子頭はすごいですね。最後

の獅子舞はよかったですね。 

＊落ち着いた編集の仕方が勉強

になりました。 

＊看板をタイトル代わりにして

いるのはお得意ですね。作品

と名札の関連が分かりにくい。

ウクレレと獅子舞の取り合わ

せが面白い。 
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会瀬幼稚園運動会 

田﨑 博  

ＤＶＤ／９分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ イベント等

の撮影は纏め易いが、苦労して

撮影したものとの違いを感じた。 

≪ご意見異見≫ 

＊子供たちの楽しい様子がよく

表現されていた。 

＊スーパーでの説明がほしい。 

＊良く撮れていました。 

＊運動会の雰囲気がまとまって

いた。 

＊良く撮れていますが、構図が

中途半端。引いた絵なのか寄

った絵なのかはっきりさせた

い。 

 

ひたちスターライト 

イルミネーション 2016 

豊田 正夫  

Blue-ray/４分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 11月 19日

から点灯の始まった市民広場の

イルミネーション。点灯式に行

けなかったので26日に撮影して

きました。毎週土・日には「シ

ャボンボヤージュ」が行われ、

幻想的なイベントに大人も子ど

ももはしゃいでいました。 

≪ご意見異見≫ 

＊１会場での撮影で多くの映像

を撮るのは大変難しいと思い

ました。 

＊シャボン玉の降るボタ雪の中

の子どもたち見事でした。 

＊動きを付けた撮影はさすがで

す。 

＊夜空に舞うシャボン玉がきれ

いでした。 

＊編集、撮り方、勉強になりま

した。 

 

天空の旅人 

～那珂市を飛ぶ～ 

佐藤 勝男  

Blue-ray/４分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 久しぶりの

天空の旅人シリーズです。公の

空撮は、それなりのアポと、肖

像権と万が一の事故等々のクリ

アを経ての、本番一本勝負撮影

は、困難なことをよく理解し、

また疲労感を味わいました。那

珂市の歴史ある小さな小学校の

イベント「きぎすっ子まつり」

もう少し、子供たちの内面を表

現できなかったのが残念、心残

る作品となりました。 

≪ご意見異見≫ 

＊ドローンの部分とそうでない

部分がよく判らない。「…旅で

した」と言われてから後が長

い。 

＊空からの映像だけでは物足り

なく感じた。 

＊撮影ご苦労様でした。 

＊空からの映像だけではちょっ

とさびしい。 

＊ドロン撮影大変でした。これ

からも継続されることを期待

します。 

＊何を伝えたいのかわからない

うちに終わってしまいました。 

 

歩実の七五三  

細川 正男  

Blue-ray/９分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 先日、日帰

りで葉山に出かけ、孫娘の七五

三を撮影してきました。祖父馬

鹿丸出しの記録作品を見てくだ

さい。 

≪ご意見異見≫ 

＊きれい。子供の感情が良く表

情に表れています。 

＊和やかな様子が出ていました。 

＊七五三おめでとうございまし

た。海、海岸の風景など不要。 

＊まさにホームビデオの典型。

「他人のプライベートを見せ

られて何が面白い」という方

もいるかもしれませんが、そ

れなりにドラマがあり感動が

あると思います。部外者とし

ては同じ着物を着た昔のお母

さんの写真を見たかった。 

 

百 里 基 地 航 空 祭  

市毛 荘一  

ＤＶＤ／10分 

≪作者コメント≫ 約50年前の

撮影。８ミリテープからＤＶＤ

に変換。 
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≪ご意見異見≫ 

＊昔とは思えぬほどよく写って

います。 

＊ＢＧＭ，説明があればよかっ

た。現地音だけでは物足りな

い。 

＊撮影ご苦労さんでした。 

＊動きの速い飛行機をよく追っ

ていますね。感心しました。 

 

日 立 ま つ り  

岡本 照三  

ＤＶＤ／10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 市制40周年

日立まつりの様子を撮影しまし

た。37年前の 8ミリフィルムで

す。日立市誕生は昭和 14年との

ことです。 

≪ご意見異見≫ 

＊よく判らないが最後の花火が

良かった。色もよく出ていま

した。 

＊思い出の多い作品でした。よ

く保存していました。 

＊貴重な映像ですね。 

＊カメラワークが良かった。貴

重な映像です。 

＊貴重な映像で、残す価値があ

ると思います。 

＊市制40周年の映像はなかなか

残っていないので、これは貴

重です。カラーが鮮やかに再

現されているのに驚きました。 

***************** 

 今月は勉強会は行いませんで

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 昨年 1年間に出品された総数

は昨年より４本多い 125本でし

た。ただし出品者数は 19人と２

人減りました。 

 一部を忘年会でも発表しまし

たが、個人ごとの出品数ベスト

テンは… 

①小室 政衛 15本 

②原田英一郎 12本 

 ②田﨑  博 12本 

 ④松下 喜行 10本 

 ④小林  茂 10本 

 ⑥海老澤 公  9本 

 ⑥佐藤 勝男  9本 

 ⑧市毛 荘一  8本 

 ⑨井村 泰也  7本 

 ⑨細川 正男  7本 

 新年もバラエティに富んだ楽

しい作品をたくさん発表してく

ださい。 

 

 

 

 

 

 

 

 12月例会は出席者 16人と少しさびしいようで… 

 

 

 

 

 ▼ 募集作品：日立市をアピールする内容で、表現形式は自由。一人３点以内。 

        ＤＶＤ(ブルーレイも可)に収録。長さは 30秒以上３分以内。 

 ▼ 締切り：平成 29年２月 28日(火)必着 

 ▼ 公開：優秀な作品は、YouTubeの視聴覚センターチャンネルで公開する、ほか日立市 

のＰＲなどに活用します。  優秀作品制作者に粗品を贈呈。 

 ▼ 応募。問い合わせ先：〒317-0073 日立市幸町 1-2-21 日立シビックセンター内 

       日立市視聴覚センター ひたち映像祭実行委員会事務局（☎0294-24-5066） 

※ 募集要項を 1月例会でお配りします。 

ひたち映像祭 映像コンクール部門 作品募集 
今回から日立市をアピールする作品に限定 
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★新年度総会、会員数 28人でスタート 

  高齢化も進み、停滞気味の会運営、平成 28

年は 28人の会員でスタートしました。 

★「舞祭」撮影に８人が協力 

  ＪＷＡＹの番組制作に協力。５カメラのマル

チ撮影で５時間の番組完成。９月に放送。 

★春の撮影会は「佐原」へ 

  13人が参加。伊能忠敬記念館や、遊覧船で初

夏の小江戸情緒を撮影。９人が作品発表。 

★暑気払い懇親会に 12人参加 

  恒例となった夏のお楽しみ会。自由参加でし

たが、こういう会を増やしてという声も。 

★夏祭り特番制作に協力 

  これもＪＷＡＹに協力。12か所のイベントを

９人が手分けして撮影。９月に放送。 

★秋の撮影会は中止に 

  納得できるいい案も出ないまま、中止という

結論になってしまいました。新年は…？ 

★県芸術祭コンクールで小林さんなど受賞 

  特賞に小林さん「赤羽緑地に水芭蕉の群生地

を」、奨励賞に藤田さん、佐藤さんは入選。  

★スカウティングビデオで明秀サッカーを応援 

  春はあまり振るわなかった明秀高校サッカ

ー部、全国大会県予選では決勝で惜敗。 

★例会に思い出の映像増える 

  先輩会員の昔の映像や８㎜フィルムの変換

映像の発表が増え 古い映像が新しい刺激に。 

★忘年会でこの一年を締めくくる 

  １面で紹介したように、盛大に忘年会を開催。 

  お疲れ気味だったけど、新年につなぐ…

 

◆たかはら自然塾「鳥追い祭り」 

  １月 14日(土) 11：00～ 

たかはら自然体験交流施設（☎39-5391） 

◆市民たこあげ大会 

  １月 14日(土) 10：00～13：00 

  久慈浜海水浴場 

  問合せ:郷土博物館(☎23-3231) 

◆池の川さくらアリーナ開館記念イベント 

  １月 21日(土) 13：00～17：00 

   スポーツイベント：吹奏楽、チアリーディ 

 

 

 

ング、スポーツクリニックほか 

１月 22日(日) 14：30～ 

   文化イベント：出演 上妻宏光、岡部磨知 

       （22日は要入場整理券＝配布終了） 

問合せ：新体育館建設課(☎23-9130内 634) 

◆第 1回日立ＫＩＺＵＮＡリレーマラソン 

  ２月 18日(土) 9：00～ 

  市民運動公園陸上競技場 

   スポーツ少年団駅伝、中学校駅伝、ハーフ

リレーマラソン(市体育協会☎36-6661) 

2016 ＨＶＳ 10 大ニュース 
2016年の会の動きを思いつくままに振り返ってみました。 

第４回 いばらきショートフィルム大賞 
茨城県を舞台とした25分以内の映像作品大募集中！ 
茨城が有する自然の風景(海岸,湖畔,あぜ道など)、レトロな風景(古民家,木造校舎,寺院など) 

現代的な風景(モール街,空港,港など)、そして文化、食文化などを盛り込んだ作品を募集。 

 ●制作年、ジャンルは不問 ●長さ 25分以内 ●作品中茨城を撮影したシーンが半分以上あること 

    ★ 締め切り：1月 31日(日) 消印有効  ★ 賞金 100万円 

〒310-8555水戸市笠原町 978-6 茨城県庁観光物産課 フィルムコミッション推進室（☎029-301-2528） 
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▼放送時間▼ （毎週日曜更新 15分番組） 

日・月曜 6:45～,9:30～,12:30～,15:45～ 

火～土曜 6:45～,15:45～ 

12/25～ 投稿ビデオで振り返る 2016年 

     初日の出(原田、松下、井村)、浜の炊

きあげ祭(関)、鳥追い祭(海老澤)、大

沼幼稚園節分(小室)、春の諏訪梅林(原

田)、日立さくらまつり(小室)、ひたち

舞祭(ＨＶＳ)、大島桜を海上から観る

(豊田)、河原子天満宮春例大祭(小室)、 

     赤羽緑地に咲く九輪草(小林)、自然の

中で友だちづくり(原田)、よかっぺま

つり(豊田)、さようならクジラさん(市

毛)、池の川中央体育館の建設(海老澤)、 

     スターライトイルミネーション(豊田) 

     ※日立市内のイベントでまとめました。 

1/ 1～  こどものいえクリスマス会(一般投稿) 

     親子でふれあうパンポン大会( 〃 ) 

1/ 8～  鳥居塚章様の卒寿を祝う会(  〃  ) 

 昨年は、1年間で 16人の会員が 85本の作品を

提供することができました。前年の 90本より少

し減りました。 

 個人別でみると、トップが小室さんの 14本、

続いて原田さん、小林さんが 10本、海老澤さん

と松下さんが８本となっています。 

 今年も私たちの手で市民にどんどん話題を提

供していきましょう。 

 

 

 

▼毎週木曜日、午後 6：10から「茨城ニュースい

ば６」の中で放送。 

※12/16は会員作品の放送はなし。 

12/22に「ビデオレターセレクション 2016」を放

送。フラワーパークの河津桜(井村)、十王川でサ

ケ稚魚放流(小室)、自然と仲良く(原田)、河原子

海岸の満月(鈴木隆)が採用されました。 

 昨年は 121作品が採用されたそうですが、その

うち当会会員の作品は 20本(８人)でした。個人

では鈴木隆さんと小室さんが５回でトップでし

た。今年も積極的に応募してみましょう。 

※投稿は〒310-8567 水戸市大町 3-4-4 ＮＨＫ

水戸放送局「ビデオレター」係へ 

昨年末で次の二人が退会されました。 

桑久保静江さん (2009年７月入会) 

増子  満さん (2015年 1月入会) 
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１月例会,新年度総会は 15日開催 
  あけましておめでとうございます。新年を迎えてもあまり感動を感じないこの頃ですが、皆さん 

はいかがですか。新しい年なので、せめて新しいことを考え、前向きに進んでいきたいものです。 

 新年度総会を兼ねて、1月例会を次のとおり開催いたします。ご出席ください。 

  ☀ １月 15日(日) 午後１:00～ 

  ☀ 大沼交流センター ２階 

 内容 ①新年賀詞交換 

    ②平成 29年度総会（前年度決算報告、役員改選、 

              新年度予算、事業計画など） 

    ③会員作品合評（今年も沢山の作品を発表てしてください。 

            10分以内、同封記録票を記入添付のこと) 

    ④その他、情報交換など 

 ＜今月の例会当番＞ ３班：佐藤、藤来、岡本、岡崎の皆さんですが、人数が少ないので他の方 

もご協力ください。２月からは新編成になります。 

今月は勉強会を 

行いません。 

 

新年度会費(5,000 円)

をご用意ください。 
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